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公明党三重県本部「躍進の集い」を開催！ 

昨年、12月 14日に投開票された第47回衆議院総選挙で、公明党は公認

候補を擁立した9小選挙区で前回選に続いて完全勝利し、比例区でも全国

11 ブロックで 4 増の 26 人が当選。現行の小選挙区比例代表並立制で最多

となる計 35 議席を獲得する大勝利となりました。比例区の東海ブロック

も、3 議席目を奪還し、中川康洋三重県本部代表が初当選を果たしました。

私自身もネットワーク政党の一員として、「安心・安全・希望の松阪」目指し

皆さまからお寄せ頂く声を松阪市政に反映していけるよう全力で取り組ん

で参ります！  （☎  ：0598-29-1233   📱 ：090-3458-1545） 

 

 〜景気回復と地方創生！～ 

魚住参院会長が出席   

津市内で躍進の集い！ 

公明党の魚住裕一郎参院会長（中

部方面本部長）は先月１０日、津市で開

かれた党三重県本部（中川康洋代表

＝衆院議員）主催の「躍進の集い」に

出席し、あいさつした。これには公明

党の坂口力特別顧問、中川県代表の

ほか、今井ともひろ同幹事長（県議）、

山内みちあき同青年局次長（いずれ

も県議選予定候補）らが、鈴木英敬県

知事【あいさつ要旨別掲】、前葉泰幸津

市長をはじめ政財界の多数の来賓と 

 平成 27 年 4 月から始まるごみ処

理一元化の説明会で出た質問と

回答を紹介します。 

Q 祝日のごみ回収はどうなる

の？ 

A（共通）月曜日と水曜日が祝

日の場合は回収を行います（水曜

日は本庁管内のみ）。 

Q ごみ集積所を利用する外国

人の方への周知はどうするの？ 

A（共通）「ごみ分別ガイドブッ

ク」の外国語版として、英語、フィ

リピノ語、ポルトガル語、中国語版

を作製します。 

Q ごみを出す日や分別方法を

確認したいのですが。 

A（共通）ごみを出す日は、３月

に発行するごみ収集カレンダーで

確認してください。ごみの分別方

法は、ごみ収集カレンダーと同時

配布するごみ分別ガイドブックで

確認ができます。また、市ホーム 

ページにも掲載します。 
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松岡つねお 

松阪市久保町 1269-1A202 2015.2 

「安心・安全・希望の松阪」めざして！…皆さまのお声をお聞かせください！ 

共に参加された。魚住氏は、今年の

政治課題の一つとして地方の活性

化を挙げ「景気回復のすそ野を広

げ、地方創生を本格的な軌道に乗せ

ることが何よりも重要だ」と強調。予

算編成や税制改正などを通して地

方の雇用拡大や活力の創出を後押

しすることを約束し「公明党は統一

地方選に勝利し、これまで以上に地

域の声を政治に反映させていく」と

力説した。中川氏は「国、県、市の議

員ネットワークをさらに強化させ、生

活者や中小企業の側に立つ政治を

進めていく」と抱負を述べた。 
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昨年 12 月 16 日（火）に行われた市議会本会議で、図書館改革に PFI
（民間資金活用）手法を取り入れるための議案が否決されました。 

◇図書館改革の PFI 導入に必要なアドバイザー契約が否決される！ 

11 月定例議会 ◇松阪市議会 松岡つねお の一般質問より 
 

質問 質問 

答弁 

答弁 

質問 質問 

答弁 

答弁 

 他地域に暮らす人材を活用した地域

活性化策として創設され、地域活動の

支援や農林漁業の応援、住民の生活支

援などに従事してもらい、定住・定着を

図り住民の活性化に貢献する、地域お

こし協力隊への本市の考え方は？ 

全国的に、外部人材活用は広がりを見

せており成果や課題について聞き及ん

でいる。４３地区の住民協議会の活動を

通じて、若者の定住と雇用につながる支

援メニューを研究していきたい。 

地域力の維持・強化へ向けて積極的に

取り組むべき事業ではないか、ご見解

を？ 

まちづくり協議会の中で、さまざまな一

人一人が非常に役割と責任を持ったまち

づくりをすすめ、地域おこしのプロデュー

サーのような位置づけなども作っていけ

れば良い。可能な限りさまざまな地域お

こし協力隊のような人材育成に取り組ん

でいければなと思う。 

 

大規模災害時における水や食料、衣類など

の支援物資を被災者に円滑に届けるための

物流の業界団体あるいは物流事業者との協

定の締結はなされているか？ 

 

 

消費者の安全・安心の生活、被害防

止、消費者保護の目的の「消費生活条

例」の取り組みについてのご見解を？ 

本当に当たり前に市民が生きていく情報

と、本当に悪質な情報と区分けていくノウ

ハウの教育・啓発をしていくとともに、行政

としてサポートできる体制を各種団体と連

携し取り組んでいくことが必要不可欠では

ないかと考える。 

現在では、物流関係事業者との協定締結は

ありません。東日本大震災の教訓を活かし、

社会福祉協議会との協力・連携のもと立ち上

がる、ボランティアセンターなどの人的支援

も含めた、円滑な配送態勢が整えられるよう

な体制づくりにも努めてまいります。 
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 松阪市議会 11 月定例会、最終日の本会議での採決では、賛

成は公明党の 3名、無会派 3名、青凛会の 1名の計 7名のみで

否決となりました。山中市長が図書館改革関係予算の否決を

受けて 6月議会終了後に辞任することを表明。 

2 回にわたり否決した図書館改革の 3 度目の上程を 2 月定

例会で予定されており、議会特別委員会が設置され議論され、

一定の方向性をまとめる方針です。 

 

 

 


